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Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la 

Universidad Anáhuac México, en Sesión con Padres de Familia 

 

25 de mayo de 2022 

Universidad Anáhuac México Campus Norte 

 

 

Muy buenas tardes a todas y a todos, sinceramente es un gusto poder 

compartir con todos ustedes algo que está muy dentro, muy dentro de sus 

corazones y es la ilusión por el futuro de estas jóvenes y de estos jóvenes que 

están esta noche con nosotros. Para la Universidad Anáhuac es un honor el 

que cada uno y cada una de ustedes confíen en nosotros. Sabemos que uno 

tiene muchos tesoros en la vida y que justamente como dice la frase del 

Evangelio “Allá donde está tu tesoro ahí está tu corazón” y que ustedes han 

puesto a lo largo de su vida su corazón precisamente en estas jóvenes y en 

estos jóvenes y por eso primero quiero dirigirme a ustedes papás, mamás que 

nos acompañan esta noche y quiero dirigirme a ustedes porque creo que 

ustedes han tenido a lo largo de estos últimos años de pandemia uno de los 

sentimientos más difíciles que un padre o una madre de familia pueden llegar 
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a tener, que es la incertidumbre, que es el miedo, no solamente nos incumbe 

el miedo frente a la enfermedad, al aspecto físico, médico de la enfermedad, 

que no nos contagiemos, que si nos contagiamos no sea grave, que si es grave 

podamos seguir adelante. No solamente ese miedo, esa incertidumbre, 

también hoy otra cuando cada uno de ustedes decidió traer a estos jóvenes al 

mundo pensó en un futuro y más o menos a lo largo del tiempo, a lo largo de 

los años de su primaria, secundaria, preparatoria ustedes como que tenían 

más o menos claro el futuro de estos jóvenes, una carrera universitaria hija 

¿qué te gusta? mamá yo quiero ser, quiero estudiar Gastronomía o quiero 

estudiar Hotelería, quiero estudiar Médico Cirujano, no mamá yo quiero ser 

Odontóloga, no papá yo quiero ser... y de pronto llega una pandemia que 

detiene todo, y una pandemia que nos quita de las manos la posibilidad de 

darles ese futuro que ellos les han dicho que es su sueño, impotencia no como 

papas, que dificultad tan grande como papás, el decir no te puedo dar lo que 

sueñas, y eso no es sencillo, eso no es fácil, y por eso en la Anáhuac desde el 

día cero de la pandemia, desde el día 17 de marzo del 2020 en el cual tuvimos 

que salir de la Universidad, cerrar los Campus, tanto el Campus Sur como el 

Campus Norte, cerrar la maravilla de pedagógicas que tenemos en el Campus 

Sur, cerrar todos los ámbitos que tenemos en el Campus Norte, cuando 

tuvimos que hacer eso hicimos dos compromisos, el primer compromiso es 

hemos de mantener la calidad académica, tenemos que seguirles dando a 

nuestros jóvenes que ya están en Universidad la certeza de que pueden salir 

adelante, la verdad queridos papás, queridas mamás esta meta la acabamos 

de tocar palpablemente en los últimos exámenes de egreso de licenciatura, en 

el que el Campus Sur tuvimos un cien por cien de aprobados, de satisfactorios 
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en el examen general de conocimientos del Ceneval, que es la prueba con la 

cual nuestros jóvenes egresan, cien por cien y aquí en el Campus Norte 

tuvimos un 98.5 de satisfactorios, también es mucho más grande de este 

Campus, también tuvimos un gran desempeño académico, no saben qué 

satisfacción, y estoy seguro que la vicerrectora Lorena estará muy contenta 

por este fruto tan maravilloso de su trabajo como vicerrectora académica a lo 

largo de este periodo, eso fue lo primero pero ¿ saben qué fue lo segundo? el 

segundo es tenemos que ser capaces de manejar un Campus Norte y un 

Campus Sur de tal forma que quienes vengan se sientan seguros para que 

puedan seguir creyendo en su futuro. Totalmente tenemos que seguir usando 

el cubre bocas, porque el protocolo así nos lo pide, pero hoy podemos decir 

con orgullo que hemos sido la primera Universidad particular en dar la certeza 

de que se puede seguir estando en los Campus y generando una vida 

universitaria en plenitud para nuestros jóvenes, para que los jóvenes puedan 

decir mi sueño no se ha hecho humo ni se ha hecho pesadilla, mi sueño se ha 

hecho certeza,  y es un orgullo como Anáhuac México en nuestros Campus Sur 

y Campus Norte poder decir hemos hecho la realidad el sueño de muchos, 

muchos jóvenes. 

 

Que hermoso fue y aquí no me dejarán mentir ustedes ver a nuestros jóvenes 

graduarse en nuestro teatro, con la toga, con el birrete, toda la ceremonia, con 

cubre bocas pero otra vez hemos vuelto a creer en el sueño que tenemos y por 

eso queridos papás, queridas mamás por esta noche es importante y yo 

agradezco el que estén aquí con nosotros para que puedan tocar junto con 
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nosotros la realidad de este sueño, de esta certeza, de esta seguridad de 

calidad académica, y de futuro, que al final es lo que queremos.  

 

Son muy importantes los datos de empleabilidad que han visto ustedes en las 

pantallas, el segundo lugar en empleabilidad en México, la calidad académica 

de la Universidad, la formación en valores humanos y cristianos con una 

apertura al diálogo con diversas realidades, con las diversas situaciones que el 

mundo tiene hoy, todo eso es muy importante, como es muy importante la 

formación integral que representa aquí el maestro Fernando Rincón Gallardo 

que es quien maneja todos los programas de liderazgo y compromiso social, 

todo el aspecto de la formación de nuestros jóvenes desde la ética en el ser 

humano, etcétera, etcétera, todo eso es sumamente valioso pero todo eso no 

valdría para mucho si no tenemos la certeza del futuro y esto es lo que 

nosotros nos comprometemos con ustedes y yo les agradezco que ustedes se 

hayan comprometido con nosotros, yo sé que ya muchísimos de ustedes han 

decidido dar el paso adelante para la inscripción en esta Universidad y eso 

también se lo agradecemos y los números tampoco dejan de hablar bien, este 

año estamos un 10% en el nuevo ingreso positivo, respecto al año pasado y 

eso habla de ustedes, de lo que ustedes creen en nosotros por eso para 

nosotros es tan importante decirles sepan que pueden creer en nosotros, y 

sepan que también nosotros creemos en ustedes, sepan que somos una 

comunidad, que ustedes como papás o mamás no son simplemente los 

aportadores económicos mensuales, aunque también las becas son muchas, 

antes de la pandemia teníamos para que más o menos se hagan una idea, 

teníamos uno de cada cuatro jóvenes del Anáhuac, uno de cada cuatro 
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estudiaba, si consolidamos todas las becas, estudiaban gratis en la 

Universidad, sí eso es una Universidad fi fí, perdón por decir que venga Dios y 

lo vea, porque pocas Universidades en México tenían o tienen este esfuerzo 

de compromiso social con sus alumnos. Hoy estamos hablando de uno de tres, 

porque nos dimos cuenta de la dificultad tan seria que ustedes tienen y 

sabemos que tenemos que seguir apoyando y veremos la forma de seguirles 

apoyando y veremos la manera de seguir haciendo que ustedes puedan tener 

a sus hijos en esta Universidad que sabemos que no es sencillo, pero sabemos 

que su esfuerzo y nuestro esfuerzo juntos merece la pena.  

 

Ahora falta un tercer esfuerzo, que es el esfuerzo de ustedes jóvenes, de cada 

una y de cada uno de ustedes porque creo que esta noche la presencia aquí en 

este salón abarrotado de gente, la presencia aquí de sus papás y de su familia 

habla de que el compromiso de la Universidad y el compromiso de sus papás 

y de sus familias necesitan de un tercer compromiso, es el compromiso de cada 

uno y cada una de ustedes. Y yo les agradezco a ustedes queridas jóvenes, 

queridos jóvenes que sueñan con estar aquí en la Anáhuac, que sueñen con 

sacarse una foto con Leonel, que a veces es simpático, no siempre es 

simpático, que sueñen con estar en este Campus, que sueñen con estar en el 

Campus Sur, que sueñen con compartir con sus amigas y con sus amigos toda 

la maravilla de la vida universitaria, que sueñen con quizás ser parte de 

nuestros programas de excelencia y de liderazgo que se preocupan por la 

acción social, que se preocupan por la acción política, por el impulso de la 

empresa, que se preocupan por el arte, que se preocupan por el deporte; 

justamente en estos días están nuestros jóvenes compitiendo en la 
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Universiada Nacional en Ciudad Juárez y ahí van cayendo medallas de oro y 

van cayendo medallas de plata, ojalá tengan el compromiso de esta 

Universidad con el deporte, si se pasan por debajo del teatro encontrarán una 

preciosa escuela de artes que tiene esta Universidad para quien le guste el arte 

más allá del chachachá o el mambo también puedan saber que aquí se puede 

caminar por ese sendero, pero son ustedes queridas jóvenes y queridos 

jóvenes los que también yo les invito a que esta noche nos ayuden a ser esta 

tercera parte de nuestro compromiso, que se sientan comprometidos con 

ustedes mismos, no ha sido fácil para ustedes queridas jóvenes queridos 

jóvenes, no ha sido sencillo aunque ya muchos de ustedes no han tenido que 

terminar la prepa online, esto fue durísimo. El otro día platicaba yo con una 

chica que vino a verme y que tuvo que hacer casi toda su propia online y le 

pregunté bueno y tus amigas y tus amigos, pues los de la secundaria padre, no 

he podido tener más, el golpe emocional que ustedes queridas jóvenes 

queridos jóvenes preuniversitarios han tenido y que sepan que nosotros como 

Universidad somos conscientes de esta y estamos aquí para apoyarlos, para 

apoyarlos con los programas de apoyo, para apoyarlos con las tutorías, con las 

minorías, para apoyarlos con todo lo que el impulso pedagógico de nuestros 

profesores para que efectivamente toda esa situación difícil que han tenido 

que ustedes que atravesar de hastío, de ya me harte del zoom,  de  que la 

palabra apantallado no signifique ser maravilloso sino estar en una caja en una 

tablet todo el día, que sepan que pueden contar con nuestro compromiso y 

nosotros contamos con su compromiso, por eso esta noche es una noche muy 

valiosa, los testimonios que Claudia nos va a dar, lo que nos van a decir 

nuestros directores de APREU, lo que nos va a explicar la vicerrectora 
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académica, el vicerrector serán sin duda elementos irán tejiendo todo esto, 

pero un servidor como rector de esta Universidad, sobre todo lo que esta 

noche quiero decirles es gracias, gracias por su compromiso, gracias por su fe 

y sobre todo gracias porque entre todos ustedes jóvenes y ustedes papás 

nosotros Universidad queremos construir una gran esperanza, esa esperanza 

que nosotros resumimos en una frase que es “Ser grandes líderes, pero sobre 

todo ser mejores personas” que es lo que nuestro mundo necesita, los grandes 

líderes no los han llevado muy lejos eh, pero estoy seguro que con ustedes 

como mejores personas tendremos un México mejor. 

 

Felicidades que tengan buena noche y gracias por estar con nosotros esta 

noche. 

 

 

--ooOoo-- 

 


